

子ども会の意義

- ・多様な活動をいきいきと自主的に展開し感受性・表現能力のある子を育てる。
- ・異年齢の中から子ども達が同じ目標に向かう団結力・他人を助け合い思いやりのある子を育てる。
- ・地域を基盤とし昔から伝わる伝統、文化の継承に接しよりたくましい子どもを育てる。
- ・親同志(指導者・育成者)の繋がりで、子どもと親が仲良くなり、地域によりいっそうに溶け込める。
- ・指導者・育成者が、子どもに声をかけることによって危険の回避、事件の未然防止が出来る。

Children's meeting♪



子ども会員の声

- ★小学校に入るとき、友達ができるか心配だったから子ども会に入ったよ。
- ★ぼくがいじめられそうになったとき、子ども会の6年生が守ってくれたんだ。
- ★運動が苦手だったけど、フットベースボールは楽しいよ。
- ★ボーリング大会とかいろんな楽しい行事があるよ。
- ★大人の人もやさしいよ。

世話人の声

- ★子どもたちの喜ぶ顔を見るとやってよかったと思います。
- ★何年か経っても当時の子どもたちが声をかけてくれるのでうれしくなります。
- ★引っ越してきて近所に知り合いがいなかったのですが、友達ができました。
- ★一緒にやった世話人と今もお付き合いがあります。
- ★世話人は大変そうだけど子どものためと思い引き受けました。
- 終わってみるといい思い出ができたと思います。



関係団体

- 公益社団法人全国子ども会連合会
- 東海北陸地区子ども会連絡協議会
- 愛知県子ども会連絡協議会
- 西三河地域子ども会育成連絡協議会

楽しい行事が
いっぱいだよ!



問い合わせ先

安城市青少年の家・青少年愛護センター
〒446-0061 安城市新田町池田上1番地

TEL.0566-76-3432
FAX.0566-76-1131
E-MAIL seishounen@city.anjo.lg.jp

安城市子ども会育成連絡協議会・安城市教育委員会